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　新年あけましておめでとうございます。日頃より、
組合活動にご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。
　さて昨年 2024 年は、長年組合員の皆様と共に実
現に向けて取り組んできた、バス路線の消雪パイプ
敷設事業がいよいよ完成いたしました。また 11 月
25 日には、ご来賓や、施工業者をお招きして、完

工祝賀会を盛大に開催することが出来ました。その
後本格的な降雪シーズンを迎え、大型トラックの往
来が多い道路において、圧雪がなくなったことで運
行が格段にスムーズになり、十分に威力を発揮して
います。これまでご尽力を頂きました方々には厚く
御礼申し上げます。
　一方、2024 年は「デフレからの脱却、インフレ
経済の始まり」という状況が鮮明になった年と言え
ます。日本銀行が 17 年振りの水準に政策金利を引
き上げたことを受け、今後は金利がある世界に変
わっていき、インフレの時代にどのように対応して
いくかが問われていくことでしょう。
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　 3 ，相撲部屋の仕組みから知る大相撲
　 4 ，相撲界から学ぶチームマネジメント
　 5 ，ビジネスシーンで役立つ “ 金星コミュニケー

ション ”
　等で、時折聴講者へ質問が投げかけられ、参加す
るスタイルで講義いただき、角界の豊富な豆知識で
裏話も聴くことができ、楽しく有意義な内容のセミ
ナーとなりました。

組　　合　　新　　年　　会

　 1 月 20 日、恒例の組合新年会が新春セミナーの
後、会場をホテルニューオータニ長岡の別室に移し
セミナー講師を交え開催されました。
　冒頭の理事長挨拶では、生成 AI の話で昨今は読
み取り機能が進化していて、昨年 11 月に米国サン
フランシスコを訪れた友人の話では、タクシーも無
人化していて 300 台程が無人で一般道路を走ってい
て運転技術もベテラン並みになっているとのことで、
人間がだんだんいらなくなって来るんじゃないかと
思われる。しかし、我々は商売をしているわけで、絆、
連携、パートナーシップを磨きに磨いてお客様にな

　さらに 2024 年を通して新しいテーマとして常に
注目されたのが、AI の世界だと思います。つい一
年前に、CHAT GPT が話題になり、組合主宰のセ
ミナーに専門の先生をお呼びして話しをしてもらっ
たばかりですが、そこから更に日進月歩で進化を遂
げているような感すらあります。
　これまで人間が頭を捻って試行錯誤していたよう
な仕事を AI が担い、私たちがより創造的なタスク
に集中できる時代が来るという意見もあるようで、
今後の動きから目が離せません。
　また新潟県にとっては明るい話題として、佐渡金
山の世界文化遺産登録というニュースがありました。
行政機関や地元の方々が一丸となって実現のために
鋭意取り組んで来られたことに敬意を表したいと思
います。今後は、新潟県初の世界遺産登録の効果が
県内全域に波及し、経済が活気づくことに繋がれば
と考えています。
　私たちを取り巻く環境は常に変化し複雑さを増し
ていますが、組合員の皆様と共に、令和 7 年の干支
である巳（蛇）にちなみ、ゆっくりとしなやかに変
化に対応していければと考える所です。
　皆さまにとって 2025 年が希望と成長に満ちた一
年となることを心よりお祈り申し上げ、新年のご挨
拶とさせて頂きます。

新　春　セ　ミ　ナ　ー

　 1 月 20 日、ホテルニューオータニ長岡に於いて
元 NHK ニュースキャスター・大相撲愛好家、㈱ちゃ
んこえ代表取締役田中知子氏を講師にお招きし、「大
相撲から学ぶ “ 経営ノウハウ ” ～人材育成とコミュ
ニケーションのコツ」を演題に 30 名の出席でセミ
ナーが開催されました。　
　相撲王国青森県で育った講師は、小さいころから
大相撲に慣れ親しんできており、NHK では全国放
送の報道番組で大相撲特集を立ち上げ、白鵬や照ノ
富士などの力士を多数取材され、取材現場でのエピ
ソードを交えながら大相撲の魅力とビジネスに役立
つコミュニケーション術を講和いただきました。
　主な講演内容は
　 1 ，リクルートの営業から NHK キャスターへ転

身～人生が好転した言葉の習慣～
　 2 ，知って得する大相撲～明日から誰かに伝えた

くなる ! どすこい豆知識～
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合員数 30 名）の令和 6 年度定期総会と、バス路線
で進められていた消雪パイプ敷設工事の完工祝賀会
が長岡グランドホテルで開催されました。
　定期総会では、28 名の出席で議長に組合長の田
村和仁氏（当組合理事長）が選出され、次の事項が
審議されました。
　議案第 1 号　令和 5 年度事業報告の件
　議案第 2 号　令和 5 年度収支報告の件
　議案第 3 号　令和 6 年度事業計画及び収支予算　

設定の件
　議案第 4 号　令和 6 年度会費徴収の件
　以上、スムーズに議事が進められ全て原案の通り
承認されました
　完工祝賀会では、会場を別室に移し事業にご尽力
いただいた鷲尾英一郎前衆議院議員、丸山勝総長岡
市議会議員、長谷川亨長岡市産業政策監、工事関係
者を来賓にお迎えし、工事関係者には田村組合長か
ら感謝状が贈られ賑やかに催されました。

新産センターバス路線消雪組合役員会

　 1 月 27 日にバス路線消雪組合の役員会が、和同
新産センタービル EC ルームにて開催されました。
　審議の内容は次の通りです。
　第 1 号　組合員減少に伴う負担金按分方法について
　　　組合員 1 名の倒産に伴い、負担金の徴収が 1

名不能な状況となっており、また当該会社所有
だった土地は現在弁護士の管理下にあり、2 箇所
に分かれている内一つは賃貸しており、複雑な
現況にあることを説明しました。合わせて現在
利用している会社に対して負担をお願いする場
合の金額案を提示しました。審議の結果、まずは
賃借人を訪問し説明すること及び現在管理して

くてはならない存在にならなくてはならないと思っ
ていると話されました。
　諸物価高騰、人件費アップ等厳しい経営環境と
なっていますが、不安と期待溢れる会場には、鷲尾
英一郎前衆議院議員（代理）、丸山勝総長岡市議会
議員、長谷川亨長岡市産業政策監、和久大輔商工中
金新潟・長岡支店長、俵谷博史第四北越銀行長岡新
産・長岡新産センター支店長をお招きし、賑やかに
懇親会が催されました。

12 月　青　年　部　例　会

　12 月 6 日長岡喜京屋において、8 名の出席で例会
を開催しました。審議の内容、結果は次の通りです。
（ 1 ）青年部行事報告

　9 月 7 ‒ 8 日燕三条方面へ出かけた青年部研修
旅行について、収支及び旅程の報告をしました。
　また、10 月 27 日開催のゴルフコンペの参加人
数、入賞者などを報告しました。

バス路線消雪組合定期総会・完工祝賀会

　11 月 25 日に、新産センターバス路線消雪組合（組
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事　務　局　日　誌
（ 6 年 11 月 ）

日 主　　　要　　　業　　　務

8

11

14

19

25

27

☆新産支部・長岡保健所合同巡回指導

☆団地内一斉清掃～15 日

☆バス路線消雪組合会計監査

☆県中央会来局

☆消雪構内送水テスト～21 日

☆バス路線消雪組合定期総会・完工祝賀会

☆除雪業者打ち合わせ

（ 6 年 12 月 ）
日 主　　　要　　　業　　　務

3

6

12

24

27

☆長岡商工中金会役員会

☆青年部夜例会

☆健康診断・インフルエンザ予防接種

☆和同新産センタービル消防設備説明会

☆仕事納め

（ 7 年 1 月 ）
日 主　　　要　　　業　　　務

6

17

20

☆仕事始め

☆長岡市新年賀詞交換会

☆バス路線消雪組合役員会

☆組合新春セミナー

☆組合新年会

いる弁護士事務所に相談することになりました。
　第 2 号　総会議決権について
　　　同一敷地内に 2 名（地主、店子）以上存在す

る場合の総会議決権について審議しました。
　　　審議の結果、規約の文言や、組合運営につい

ては両者に把握してもらいたいなどの理由から、
総会案内は両者に送付し、両者で事前に話し
合ってもらい、代表して会費を負担する方が 1
票を投じることとすることにしました。

消雪パイプ敷設道路の雪消えの様子

井戸掘削工事




